

L'actu du jour

Les Éléphants vont gagner la CAN, c'est sûr !

Paul, 11 ans, vit en Côte d'Ivoire, un pays de l'ouest de l'Afrique. Il ne rate aucun match de la CAN, la Coupe d'Afrique des nations, depuis le début du tournoi, le 21 décembre. Et bien sûr, il soutient l'équipe ivoirienne, surnommée «?Les Éléphants?», sortie vainqueur de la dernière CAN !



Paul et son équipe du FC Macafa, de la ville d'Adjamé en Côte d'Ivoire. Tous suivent la CAN avec passion !

Pourquoi en parle-t-on ?
Parce que la CAN se déroule jusqu'au 18 janvier au Maroc. Ce tournoi réunit les meilleures équipes nationales de toute l'Afrique. C'est une compétition très populaire sur ce continent, et de plus en plus suivie dans le monde entier.



Paul, 11 ans

D.R.

1jour1actu : Mardi soir, la Côte d'Ivoire s'est qualifiée pour les quarts de finale en battant le Burkina Faso 3-0. Ton commentaire :

Paul : Je suis fier ! Les Éléphants ont un jeu exceptionnel. Ils se font de bonnes passes, **ils jouent « collectif »**. Ils ont une super attaque, une super défense. Ils sont tous bien positionnés. Les Éléphants vont gagner la coupe, c'est sûr !

Et à part la Côte d'Ivoire, quelles sont les équipes qui t'impressionnent le plus depuis le début du tournoi ?

Le Nigeria m'impressionne, et aussi le Sénégal.

Tu suis tous les matchs depuis le début de la CAN ?

Oui, j'essaie et j'adore ça. Il y a un très bon niveau. **Même s'il y a école le lendemain, j'ai le droit de regarder.**

Tu regardes les matchs à la télé ?

Oui, c'est ça. **Je mets mon maillot de foot et je prends le drapeau orange, blanc et vert de la Côte d'Ivoire. On s'installe devant le poste avec ma famille.** C'est toujours la fête, surtout quand la Côte d'Ivoire joue. On prépare de la bonne nourriture.

Comme quoi, par exemple ?

Ma tatie et ma maman font **le foufou**, une pâte qu'on trempe dans la sauce, du riz gras, du pop-corn... Elles font aussi des boissons : du bissap, du jus de citron...

Comment est l'ambiance actuellement dans ton pays avec la CAN ?

Tout le monde en parle beaucoup. Les gens sont très excités. **La joie déborde de partout. On chante, on sort les enceintes dans la rue.** On voit même des gens pleurer parfois ! Il y a beaucoup d'ambiance ici. Les femmes, les hommes, tout le monde est content.



Capture d'écran / Simon Adingra / Facebook.



© Sia Kambou / AFP.

Quel est ton joueur préféré ?

Simon Adingra, et aussi Amad Diallo, mon idole !

Si tu es abonné au journal papier d'1jour1actu, retrouve un article sur tout savoir de la CAN.



Retrouve cet article dans l'hebdo
1jour1actu
n° 496.

Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com